

# Invitan al Dr. Prío a regresar a Cuba

MIAMI, marzo 25. (INS).—El ex Presidente de Cuba, doctor Carlos Prío Socarrás, fue invitado hoy en Miami a regresar a su país por un grupo de congresistas cubanos. Los miembros del grupo—Juan Amador, Conrado Bécquer, Conrado Rodríguez y Alejandro Jiménez, todos miembros de la oposición—pidieron a Prío que expusiera las condiciones bajo las cuales estaría dispuesto a regresar a la patria.

El ex Presidente dijo que daría su respuesta el sábado (hoy). El doctor Prío ha venido residiendo en el exilio en Miami desde que su gobierno fue derrocado el diez de marzo de 1952, por el general Fulgencio Batista. Este, ya como Presidente constitucional de Cuba, dijo que todos los cubanos exilados deberían reintegrarse a la patria para buscar su mayor prosperidad, y prometió que serían recibidos como hermanos por sus conciudadanos.